

株式会社伊藤園「お茶で北海道を美しく。」 キャンペーン寄附金・感謝状贈呈式を実施しました！

概要

- 令和5年8月21日（月）に株式会社伊藤園様の「お茶で北海道を美しく。」キャンペーンの寄附金と感謝状の贈呈式を実施しました。
- 同社では、2010年から「お〜いお茶『お茶で日本を美しく。』キャンペーン」を展開しており、その売上の一部を全国の環境保全・整備活動に寄附しています。
- 北海道では「お茶で北海道を美しく。」キャンペーンとして展開されており、寄附金は、**NPO法人北海道遺産協議会**を通じて、**北海道遺産の環境保全活動**に活用されています。



贈呈式の様子

株式会社伊藤園の森川本部長からNPO法人北海道遺産協議会の石森会長へ「寄附金目録」を、鈴木知事から森川本部長へ「感謝状」を贈呈しました。



(株)伊藤園森川本部長から
北海道遺産協議会石森会長へ目録贈呈



鈴木知事から森川本部長へ感謝状贈呈



また、株式会社伊藤園様では、同キャンペーンを、今年は8月21日から9月30日にかけて実施する予定としております。
「お茶で北海道を美しく。」キャンペーンについて（伊藤園HP） <https://www.itoen.co.jp/kirei/hokkaido.html>